※ 与野本町小だより

<mark>~かしこい子 心ゆたかな子 たくましい子 助け合う子~</mark> ニコニコ・しっかり・美しく(本町の心)

最終号

令和6年3月22・26日 さいたま市立与野本町小学校

別れの寂しさを乗り越えて、未来へつなぐ"本町の絆" ~6年生83名、卒業おめでとう~

校 長 森 裕子

早まると言われていた桜の開花が少し先延ばしとなり、今年は春休みに満開の桜が楽しめそうです。 卒業、進級の時がいよいよきました。これから始まる新しい環境に期待で胸がふくらんでいることと思い ます。いっぽうで、新しい出会いの前には、寂しい別れがあります。

3月に入ってからの日々は、日めくりの暦が次々に切り取られるごとく過ぎています。

3月5日の「6年生を送る会」は、5年ぶりに全校が体育館に参集して開催しました。(昨年度は、各学年の動画にて発表、鑑賞)思い起こせば、私が与野本町小に着任した年の2月末にコロナ感染拡大防止のための「全国一斉臨時休校」の措置がとられ、私自身が全校で会する形は、初めてでした。

2月のニコニココンサートが終わって以来、どの学年も6年生の卒業を祝って一生懸命に準備を進め、心を込めて発表していました。実行委員長の5年生 佐藤 大奈(ひろな)さんが述べたあいさつも秀逸でした。

3月に入り、6年生といっしょにいられる時間がどんどん少なくなってさびしく思うことが増えています。6年生がすごいなと思うことはたくさんありますが、その中から3つお伝えします。

1つ目は、地域の人や先生方、友だちに「ありがとう」という感謝のことばが言えることです。2つ目は、低学年はもちろん誰にでも優しく接するということです。3つ目は、私たちのお手本として、よりよい与野本町小学校をつくってくれたことです。みなさんが与野本町小の6年で本当によかったとここにいる1年生から5年生はみんな思っています。そんな気持ちを伝えるために各学年一生懸命準備してきました。今日のこの時間をぜひ与野本町小の思い出の1つにしてください。

あまりにもすばらしいので、卒業式の式辞にも入れさせてもらいました。佐藤さんの表現力のゆたかさはもちろんですが、下級生にそう言わしめる6年生です。

また、3月7日は、私の友人である三室小学校の井上 美登利校 長先生が本校にいらして6年生に茶道の特別授業をしてください ました。場所は家庭科室でしたが、どの子も背筋をぴんと伸ばし て真剣な表情で臨み、茶道の精神である「和敬清寂」を初めてで ありながら全うしていました。授業のあとに井上先生へしたため た感想はどれもA4の紙いっぱいにていねいな文字で書かれてあり、



6年生「私の好きな漢字」とその理由

お礼のことばと共に「ぜひ、来年も与野本町小にいらして来年の6年生にもこのすばらしい授業をしてあげてください。」というお願いがたくさんあったそうです。井上先生は、「なんてすばらしい6年生なんでしょう。自分たちのことだけでなくこれからの与野本町小のことも考えているなんて。」と大絶賛されていました。私が5年もの間、本校の校長として務めさせていただき、本当にすばらしいと思うのは、どの子も年をおうごとに確実に成長していくことです。低学年のときにあった課題やトラブルを乗り越え、みんなりっぱな上級生になり、様々な力をつけさらなる成長を遂げていきます。これはひとえに、この地域ならではの家庭と地域が連携協力している体制や風土、学校を大切に思い、協力や支援を惜しまない保護者、地域の方々の子どもたちや学校に対する理解と熱意によるものです。私たち教職員一同は、その恩恵をありがたく受け止め、心を一つにして、未来を支えるすばらしい子どもたちを育てることに全力で取り組んで参ります。

6年生を送る会の最後に全員で歌った「絆」は、途中から放送の伴奏が止まってしまいましたが、みんなアカペラで最後まで熱唱しました。体育館中にひびきわたった、あの歌声は、"本町の絆"そのものでした。きみとすごしたひび かがやいていたまいにち きみとぼくのたいせつなきずな いつまでもきれないようにずーっとずーっとまもりぬこう こころのなかでつむいでいく きえることはない いつまでも

映像や音声でお伝えできず残念です。あの感動は一生忘れません。私のこれからの原動力です。「本町の絆」 を未来へつないでいきましょう。令和5年度も、大変お世話になりました。

<3月の行事>

6年生を送る会

今までの感謝を込めて、在校生から6年生に歌や 手作りプレゼントを届けました。





22

23

24

25

26

月

火

水

木

子どもを見守り隊 感謝の会

1年間子どもたちの安全を見守っていただいた 「子どもを見守り隊」のみなさんに、1年生や学 校、保護者から感謝を伝えました。





6年生 茶道教室

三室小学校 井上 美登利(いのうえ みどり)校長先 生をゲストティーチャーに迎え、6年生が貴重な茶 道の体験をしました。





6年生 奉仕活動(地域清掃)

後援会長や民生委員、与野西中、保護者の方々に もご協力いただいて、6年生が学校や地域の清掃を





図書委員による大型紙芝居

6年生 音楽特別授業





サプライズで音楽の濱野先生ご夫妻が、6年生に向け てフルートとピアノの演奏をしてくださいました。

6年生校内サッカー大会 卒業証書授与式予行





4月の行事予定		
1	月	春季休業日(3/27~4/7)
2	诵	月8日(月)朝の動きについて> 学班で通常時刻に登校します。 新しい学年の昇降口で靴をビニール袋に入れて入り、
3	2	新しい学年の教室に行きます。 廊下に掲示してある名簿を見て自分のクラスに入ります。 先生の指示で体育館に移動し、担任の先生の発表と始業式
4	● 多元主の指示で体育館に移動し、担任の元主の元表と始集式 を行います。 <持ち物>	
5	上ばき、連絡帳、連絡袋、筆箱、防災頭巾、新しい名札、雑巾2枚(1枚は記名)レジ袋(記名・くつ入れ用)、	
6	ひもつきの洗濯ばさみ2個 等 ※持ち物は、学年だよりでもご確認ください。 ※教科書を持ち帰るので、ランドセルで登校してください。	
7	*	
8	月	始業式 入学式 3時間授業 下校 11:45
9	火	学級の時間 3時間授業 下校 11:45
10	水	学級の時間 4時間授業 給食開始 56年発育測定 下校 13:45
11	木	チャレT 34年発育測定 56年懇談会
12	金	GS 34年懇談会 56年のみ6時間授業 2年なかよし発育測定
13	土	
14		
15	月	朝読書 5年聴力検査 12年なかよし懇談会
16	火	1年生を迎える会 235年内科検診
17	水	GS 1年給食開始 14年心臓検診 委員会 通級説明会
18	木	学級の時間 3年聴力検査 6年全国学力・学習状況調査(国算) 一斉下校L(5校時) PTA 役員顔合わせ
19	金	GS 1年発育測定 6年質問紙調査
20	土	
21		

27 土 練(4時間目) \Box 28 昭和の日 29 月 30 火 振替休日

3時間授業 引渡訓

朝読書なかよし聴力視力検査

GS 2年聴力検査 クラブ①

尿検査 ニコT (顔合わせ)

児童朝会 146年なかよし内科検診

チャレT 1年聴力検査 聴力再検査

GS 6年視力検査 尿検査予備日

耳鼻科アンケート配付

ノーメディアデー

土曜公開(月曜日課)

3月の安全点検の結果、異常は認められませんでした。

さいたま市立与野本町小学校(在籍数 551名)

https://yonohonmachi-e.saitama-city.ed.jp/ さいたま市中央区本町東3-5-23 TEL 8 5 2 — 4 4 4 4 FAX 8 5 2 — 9 2 2 3